
 

大阪大学大学院工学研究科及び工学部役員会 議事要旨 

 

 

日 時   令和元年７月１６日（火） １２：５６～１５：２６  

 

場 所   センテラス・サロン  

 

出席者 （外 部 役 員）西村吉雄（技術ジャーナリスト） 

             蓮輪賢治（株式会社大林組代表取締役社長） 

             宮原光雄（日本製鉄株式会社フェロー） 

             宮部義幸（パナソニック株式会社専務執行役員） 

       山本 巌（株式会社三菱ケミカルリサーチ顧問） 

    （工学研究科役員）田中（研究科長）、馬場口、尾﨑、澤木、桑畑（司会進行）、

青木、田中敏嗣、渡部、林、松本 

 

 議事に先立ち、田中研究科長から開会の挨拶があり、続いて、各役委から自己紹介が行わ

れた。 

 

議 事 

 

１ 工学研究科の現状と今後の展開について 

  田中研究科長から、資料に基づき、工学研究科の現状と今後の展開について説明があっ

た。 

 

２ 工学研究科の研究成果の状況について 

  馬場口教育研究評議会評議員から、資料に基づき、工学研究科の研究成果の状況につい

て説明があった。 

 

３ 意見交換 

  桑畑副研究科長から、本日の説明事項についての質疑等を含め意見交換を行いたい旨の

説明があり、研究科運営、産学連携、学部教育、ダイバーシティ対応等について、種々意

見交換が行われた。 

 

 最後に、田中研究科長から、本日外部役員から頂いた意見等を今後の工学研究科の更なる

発展に生かしたい旨の発言及び謝辞が述べられた。 

 

以 上   


